

El nuevo trabajo de Benjamí Tous llega al Espai Cavallers

La nueva obra del artista de Almacelles se podrá ver en Lleida hasta el 17 de junio

PÁG. 29 ►



Carlos Fuentes descansará en Montparnasse

Los restos del escritor mexicano serán trasladados al conocido cementerio parisino

PÁG. 31 ►

la Mañana SÁBADO 19 DE MAYO DE 2012 27

V EDICIÓN DE LA NIT DELS MUSEUS / CELEBRACIÓN INTERNACIONAL

Una noche dedicada a los museos

LLEIDA

A.B

Lleida se suma un año más a la celebración de la Nit dels Museus, una iniciativa en la que participan más de 4.000 instituciones de 40 países con el objetivo de divulgar de una forma creativa las colecciones museísticas y que se concreta con la jornada de puertas abiertas de 20.00 a 24.00 de hoy. Los organizadores esperan recibir en esta edición más de 3.500 visitantes.

El Museu d'Art Jaume Morera ofrecerá una visita comentada a las 20.00 a cargo del director del Museu y comisario de la muestra *Lleida 1912. Memòria d'una exposició d'art*. Este año se celebra el centenario de la exposición de arte que tuvo lugar en Lleida en 1912 en el marco de una de las Fiestas de Maig más recordadas del siglo XX. La exposición marcó un punto de inflexión dentro de los nuevos aires que se respiraban en el ambiente artístico leridano y el éxito que cosechó estimuló la necesidad de contar con una institución para exponer de forma permanente obras en la ciudad de Lleida.

La exhibición que conserva el Museu de Lleida será otra de las protagonistas de la Nit dels Museus en el antiguo Diocesà. La dirección ha

previsto tres visitas comentadas a las 20.30, a las 21.00 y a las 21.30 horas sobre *Crònica social de la història de Lleida. Història de la dieta mediterrànea y Descobreix el llegat de Roma* (la duración de cada recorrido será de 75 minutos).

La Seu Vella también se convertirá en esta ocasión en uno de los polos de atracción con la proyección del documental *Grans Reptes Petites Museografies* la cual dará al ob-



i Gretel que estrenó en el 2003 el Centre de Titelles de Lleida, y la exposición del *Santuari de la Mare de Déu del Merli a Alguaire*, originario del siglo XIII modificado periódicamente hasta finales del siglo XVII.

El Museu de l'Automoció de Lleida Roda Roda ofrece una visita guiada a las 21.00 por su extensa colección permanente compuesta de coches, motocicletas, motores y reproducciones a escala que invitan a hacer un viaje por el mundo de la industria del automóvil a través de la historia. Transportándonos al pasado nos permite reflexionar sobre la evolución de la técnica y sobre los cambios sociales vividos. Además de la muestra *Els microcotxes dels anys 50*. Una exhibición de micro-coches que fueron utilizados por las clases populares del estado español en los años 50.

Todo esto amenizado por el concierto de jazz al aire libre a las 19.00 y 21.00 en las puertas de CaixaForum a cargo de la orquesta Gimbo Jass Band. Los seis componentes del grupo se ocupan desde el año 1998 de preservar y difundir en Lleida una música que nació a comienzos del siglo XX en el estado de Louisiana y que hoy en día continúa estando vigente.

EXPO TAKU

La feria Expotaku dedicada a la cultura japonesa comparte espacio con Lan Party

► El evento acoge clases de japonés en donde aprender a escribir el nombre con 'kanjis'

► El Magical acoge hoy la nueva edición del certamen dedicado al mundo de la informática

LLEIDA • La feria Expotaku aterriza en Lleida por segundo año consecutivo con el ánimo de ofrecer a los amantes de la cultura japonesa una serie de actividades y talleres a lo largo de todo el fin de semana.

Por su parte, las instalaciones del Centre Audiovisual Magical Media del Parc Científic, también celebran durante dos días la Lleida Magical Party. Los asistentes podrán disfrutar de una múltiple oferta de acontecimientos relacionados con el mundo de la informática como semina-

rios de tecnologías audiovisuales, torneos de juego en línea o un campeonato nacional, que este año solo se celebrará en Lleida, sobre el *Mooding* para personalizar ordenadores.

La escuela Ilerlengües este verano también tomará parte del interés creciente por la lengua japonesa con unos cursos intensivos en donde no importará el nivel de conocimiento que tengas, porque estarán abiertos a todos los públicos y niveles.



Iris Conterras

Contreras asegura que la celebración de estas ferias en Lleida permite reunirse con personas con los mismos intereses que los tuyos, y además, por la gran variedad de actividades que se llevan a cabo es una buena oportunidad para conocer a gente.

La música, la moda, la gastronomía, un sin fin de características de la cultura japonesa son cada vez más admiradas por la sociedad de países lejanos como el nuestro. Contreras anima a todas las personas que sientan curiosidad por todo este mundo que acuden a Expotaku y a los cursos de verano de Ilerlengües, según ella "aprender japonés es una aventura y cada vez te gusta más".

El esfuerzo y la filosofía de los japoneses es una realidad que marca cada día más. El país del sol naciente permite a ciudades como Lleida abrir nuevos horizontes, diferentes posibilidades e increíbles experiencias que aproximan el calor de aquella tierra a una que la respeta y la acoge. *Marta Romera*